

Conseil d'école du mardi 18 mars 2025 :

Présents :

Mme ROZZIO : MS/GS, **Mme ROZA** : PS/MS, **Mme BEAUDAN** : CP/CE1, **Mme THEROL** : CE1/CE2, **Mme GUENET** : CE2/CM1, **Mme AUCLAIR** : CM2, **Madame PISCIONE Mégane**, Directrice de la garderie, **M SOALHAT**, Maire de Brugheas, **Madame ROY**, adjointe aux affaires scolaires, **Madame TAURAU** : Dden, **M BOUQUET** : DDEN, les représentants des parents d'élèves : **Céline BARRAUD** : PS, **Stéphane GUERET** : CM2, **Estelle LASALLE** : CE1, **Caroline DUPEROUX** : GS ; **Caroline DEHE** : CP

La séance débute avec les questions/ suggestions des délégués de classe :

- ✚ **Les enfants proposent la mise en place d'une boîte à idées** à disposition de tous les élèves de l'école.

Mme ROZZIO explique qu'il y en a déjà eu par le passé, la directrice et les maîtresses sont d'accord pour en remettre une en place et proposent aux délégués de classe de venir dès vendredi dans son bureau pour qu'elle leur donne.

- ✚ **Avoir un porte manteaux à la récréation pour éviter de poser les manteaux au sol**

Mme ROZZIO va en discuter avec les maîtresses et demande à ce que les enfants regardent la météo avant d'aller dehors.

- ✚ **Dessiner une fresque sur un mur de l'école avec les élèves**

Réponse du corps enseignant : Ce n'est pas possible cette année car il faut anticiper et monter un projet en amont à construire avec tous les enfants de l'école puis récolter des fonds pour financer l'achat du matériel nécessaire. L'idée est à garder et à exploiter plus tard.

- ✚ **Faire des sorties à vélos en mélangeant les classes : par exemple les CM1 avec les CM2 et les CE1 et les CE2 ensemble.**

Mme ROZZIO : Pour organiser cette activité, nous avons besoin d'encadrants adultes supplémentaires car c'est déjà une organisation conséquente avec une classe. Ce n'est pas en projet pour cette année car il y a aussi beaucoup de sports de prévu (exemple : l'aviron, course d'orientation, piscine).

- ✚ **La mise en place de plots et de cerceaux pour faire des slaloms dans le cours de récréation**

Mme ROZZIO : Nous avons un petit stock à l'école, l'idée d'un parcours est possible mais attention à utiliser le matériel correctement. On en rediscute avec les maîtresses.

- ✚ **Avoir des cordes à sauter plus solides**

Le corps enseignant : Ce n'est pas à cause des enfants mais une mauvaise qualité du matériel. Nous allons regarder car le Père Noël devait en commander. A vérifier.

- ✚ **Remettre des jeux de sociétés dans le coin calme**

Le corps enseignant : Beaucoup de jeux ont été détruit donc nous les avons enlevés. Peut-être nous pouvons demander de l'aide aux parents pour créer des jeux pour les enfants ?

Il y a déjà : Puissance 4 /Molki/Des livres/Jeu de carte et UNO

✚ Réparer la table de ping-pong qui est cassé et remettre des nouvelles raquettes

Le corps enseignant : Proposition d'en racheter une autre mais peut-être en béton à disposer dans la cour de récréation ou sous le préau. Mme ROZZIO souhaite aller chez Décathlon pour voir si elle peut acheter un nouveau système d'attache pour réparer la table de ping-pong actuelle. Nous allons voir pour les raquettes.

✚ La création d'une journée espagnole afin de préparer au choix de la langue au Collège

Mme ROZZIO : Une intervenante en allemand est venue rencontrer les CM2, cela a été proposé par le Collège car les élèves doivent choisir en 6^{ème}. L'espagnol n'arrive qu'en 5^{ème} donc ce n'est pas en projet pour l'instant. De plus, il faudrait trouver un intervenant dans cette langue.

✚ Avoir du matériel pour jouer à la cuisine (casseroles et fruits et légumes en plastique)

Le corps enseignant : Les maîtresses vont regarder chez elles si elles peuvent ramener des casseroles avant d'en demander aux parents.

✚ Refaire une journée anglaise et organiser une journée italienne

Mme ROZZIO : La journée anglaise est de nouveau programmée cette année. Pour ce qui est d'organiser une journée à thème dans une autre langue, les maîtresses vont réfléchir à comment organiser cela, peut-être par le biais de repas de différents pays.

✚ Est-ce possible d'avoir un plateau d'échec pour jouer dans l'espace calme ?

Le corps enseignant : Les maîtresses envisagent plus ce jeu dans le couloir en autonomie que dans la cour de récréation. L'idée d'en avoir un géant est évoqué, il pourra être aussi envisagé la mise en place d'une table avec un jeu de dames. Les maîtresses vont regarder dans les placards si elles en ont déjà un.

✚ Organiser un pique-nique en forêt avec deux classes ou toute l'école ensemble

Mme ROZZIO : Aller déjeuner avec 150 élèves dans un forêt c'est compliqué mais organiser un pique-nique sur le terrain de football c'est plus pratique et envisageable. Maintenant que les enfants sont « des grands randonneurs » !

✚ Organiser un coin pour dessiner avec des feuilles/stylos/feutres

Le corps enseignant : C'est déjà le cas.

✚ Ramener des jeux de la maison à l'école

Le corps enseignant revient sur les raisons de cette interdiction, à cause des vols mais surtout des jeux abîmés qui créent des histoires entre les enfants. On ne va pas revenir en arrière sur cette décision.

✚ Les enfants de la classe de Mme BEAUDAN souhaiteraient se rendre au Musée

✚ Les élèves des classes CE1 et CE2 demandent la possibilité d'avoir une mascotte dans chaque classe

Mme ROZZIO rappelle que le conseil d'école doit parler de la vie de l'école en général pas d'une classe en particulier. Elle encourage les élèves de chacune des classes à aller demander directement à leurs maîtresses.

✚ Est-ce possible de récupérer des cahiers pour jouer à la maîtresse ?

Le corps enseignant propose d'utiliser des vieux manuels.

✚ Les élèves souhaiteraient aller au city pendant les récréations

Mme ROZZIO : Sur les temps de récréation, pour des raisons de sécurité, nous devons rester à l'école mais au moment du sport avec le CREPS, c'est envisageable et c'est ce que nous faisons.

✚ Comment faire réparer les trottinettes ?

Mme ROZZIO : Vous pouvez les déposer devant mon bureau.

✚ Organiser une sortie au Zoo :

Mme ROZZIO : Ce n'est pas au programme pour l'instant par rapport au planning prévu avec les maîtresses.

✚ Visiter des grottes :

Mme ROZZIO : On a déjà des sorties de prévu que nous sommes en train d'organiser mais on garde cette idée dans un coin de la tête pour l'année prochaine.

✚ La classe des CP demande la possibilité de créer un espace dans lequel ils pourront fabriquer un théâtre avec des marionnettes.

Mme ROZZIO : On réfléchit à cette possibilité.

✚ Remettre des freezbies mous dans la cour de récréation

Mme ROZZIO : Le corps enseignant ne se souvient pas en avoir déjà eu.

✚ Est-ce possible de remettre un filet de volley-ball ?

Mme ROZZIO : Ce n'est pas possible à cause des arbres.

✚ Les enfants demandent la possibilité d'avoir plus de moules pour jouer dans le bac à sable.

Mme ROZZIO : Nous en avons encore mais attention à leurs utilisations et à leurs rangements. Venez me voir dans le bureau, nous allons regarder ce que nous avons.

✚ Est-ce possible de créer des nouveaux rondins de bois ?

Les enfants disent que certains se blessent à cet endroit. Mme ROZZIO reprend cela car si cet endroit était dangereux, il aurait été supprimé.

✚ Est-ce possible de mettre un ballon de basket à disposition pendant les récréations ?

Mme ROZZIO : Les jeux de ballons sont souvent source de disputes entre enfants, il y a déjà des projets sportifs menés par les maîtresses et en plus la taille de la cour ne permet pas la mise en place d'autres jeux.

✚ Est-ce qu'on peut organiser une classe présente avec deux classes qui parlent d'un même thème ?

Mme ROZZIO : Présenter à 5 c'est déjà ce que vous faites, peut-être à 10 enfants cela semble plus difficile. Avec le nombre d'enfants actuel, ça fonctionne bien, je pense qu'on va rester sur cette formule.

Mme ROZZIO :

Est-ce qu'il y a des choses à revoir par rapport au précédent compte rendu ?

Réponse collective : Non c'est OK

Mme ROZZIO rappelle aux parents de bien consulter les informations via KLASSLY car il y a parfois encore des informations qui ne sont pas lues, ne pas hésiter pas à demander des RDV aux maîtresses si vous avez besoin d'informations.

Nous évoquons par la suite les différents projets :

→ La classe de Mme THEROL CE1/CE2 a été à **la piscine** en janvier/février. Mme ROZZIO remercie la mobilisation des parents pour que les enfants de GS puissent se rendre à la piscine à partir du 14 avril 2025. (un parent agréé était obligatoire au vue de l'effectif de 20 GS)

→ **Un Projet basket** avec l'équipe de la JAV organisé par Mme THEROL et Mme AUCLAIR. Sur plusieurs temps, tout d'abord la rencontre avec un joueur, sur un autre créneau, la réalisation d'un match avec les enfants. Le 14 avril 2025, une rencontre avec les deux classes au gymnase sera organisée.

→ **Un projet avec les professionnels/ étudiants du CREPS** pour les classes d'élémentaire s'est terminé. Chaque classe avait une activité sportive différente, le basket pour Mme BEAUDAN ; le rugby pour Mme GUENET ; la thèque pour Mme THEROL et l'ultimate pour Mme AUCLAIR. Le bilan est positif avec des intervenants différents à chaque fois.

→ **Le projet aviron** pour les élèves de la classe de Mme GUENET a débuté le 18 mars 2025, deux jours sont prévus en avril. Il y a eu une formation théorique ce matin sur la sécurité puis ensuite les élèves se sont bien amusés. Prévoir de la crème solaire pour la prochaine séance, le pique-nique sur la plage s'est super bien passé et était très agréable. Remerciements aux parents accompagnateurs.

→ **Le projet de course d'orientation** pour la classe de Maîtresse BEAUDAN. Une activité de plein air qui a débuté le lundi 24 mars 2025. Une rencontre inter école aura lieu au Vernet le 13 mai 2025.

→ En ce qui concerne les enfants de Maternelle, c'est un **projet musique** qui a débuté il y a deux semaines avec une intervention les mardis de Céline BARTASSOT, sur le thème de la forêt sous forme d'une histoire théâtrale avec les mascottes des deux classes de Mme ROSA et de Mme ROZZIO : Toudou et Botruc. Les enfants sont très sérieux et à l'écoute. Les deux classes sont réunis pour la séance de musique. 10 séances sont prévues avec la musicienne professionnelle mais il n'y aura pas de spectacle comme les années précédentes mais les maîtresses envisagent à une autre manière de montrer le travail effectué avec les enfants.

- Mme ROZZIO remercie les parents pour **l'achat des chocolats pour Noël (1120€)**. Le spectacle et le repas de Noël se sont bien passés, les enfants se sont bien comportés. Le spectacle était qualitatif et il y avait plus de participants seniors que l'année précédente. Mixer les générations fonctionne bien.

- **Les classes de Mme BEAUDAN et de Mme AUCLAIR** ont refait l'opération « **nettoyage de la nature** » le 14 février.

- Durant la semaine du 17 mars 2025, **des stagiaires infirmières** sont intervenues sur **les 4 classes élémentaires** afin d'apprendre à porter secours. Les retours sont positifs, les enfants participent avec plaisir.

- **Le succès de l'organisation des goûters par classe** est toujours aux RDV et nous remercions les parents pour leurs investissements. (**576€** depuis le début de l'année). Prochain goûter le **4 avril** pour la classe de MS-GS puis le **16 mai** pour les CP-CE1 et enfin **13 juin** pour les PS-MS.

- Cette année, les maîtresses ont décidé d'organiser **avant chaque vacance un temps collectif**. Le vendredi 21 février 2025, les enfants se sont rendus sur le terrain de football de la commune, les élèves ont super bien marché, les âges ont encore été mixé, une bonne marche pour les enfants avec une super ambiance. La possibilité de manger sur place est envisagé sur une autre période peut-être à refaire en début d'année scolaire car il est nécessaire de trouver un endroit qui s'y prête avec un accès aux WC. A refaire à l'avenir.

La prochaine journée collective sera le **18 avril 2025 avec la journée anglaise**, les enfants doivent ce jour-là porter des vêtements de couleur bleu marine/ noir et blanche et prévoir le pique-nique. Un mot sur Klassly sera édité en temps et en heure.

- **La kermesse sera le 20 juin 2025**, nous aurons besoin de l'aide des parents pour tenir les stands.

- Nous remercions une nouvelle fois les parents d'élèves et grands-parents qui ont créé une cuisine en bois pour la cour des maternelles et de l'élémentaire.

- **Les inscriptions pour la rentrée 2025/2026 ont** débuté le 24 mars. Nous accueillerons un nouvel élève dans la classe des GS fin mars, les élèves seront 29 dans la classe de Mme ROZZIO. Nous ferons un point sur les inscriptions lors du prochain conseil le 24 juin.

- **Point sur la nouvelle garderie** : Les enfants sont dans les nouveaux locaux, les mercredis sont complets pour le reste de l'année scolaire. Tous les parents ont bien compris le fonctionnement. Il y a juste un problème d'accès internet qui devrait être réglé prochainement. Du mobilier est toujours en attente de réception pour finir d'aménager les espaces. Le nouveau numéro de téléphone a été communiqué sur klassly.

En ce qui concerne les besoins, Mme GUENET explique qu'il y a un vasistas qui ne fonctionne plus et Mme BEAUDAN demande à renouveler l'élastique du bac à sable.

Mme ROZZIO remercie les employés communaux pour les espaces réalisés dans la cour des grands et les aménagements dans la cour de la maternelle pour délimiter des espaces.

Les questions des parents d'élèves :

→ **Est-ce possible de bénéficier de la garderie pendant les vacances scolaires ?**

Réponse de Mr le Maire : Le sondage a été fait, il n'est pas parti mais il va vous être distribué. Ce ne sera pas possible cette année car il faut recruter du personnel mais rien n'est impossible, aujourd'hui nous avons besoin de connaître les besoins réels.

→ **Question sur la tarification de la garderie :** M Le Maire reconnaît qu'il y a eu une erreur en février 2025, cela a été modifié pour les prochaines factures. Mr SOALA encourage les parents à vérifier les factures et à signaler toutes erreurs.

MME DEHE

Secrétaire

MME ROZZIO

Directrice